

Aeropuerto japonés examina a sus pasajeros ante amenaza del zika



La Habana, 15 feb (RHC) Autoridades japonesas aplican desde este lunes medidas de cuarentena en el aeropuerto internacional de Narita para evitar casos de infección con el virus del Zika.

Todos los pasajeros en esa terminal aérea pasan delante de una cámara capaz de detectar la temperatura corporal y si el examinado presenta un estado febril, le hacen pruebas más rigurosa para determinar si contrajo la dolencia.

Los encargados de la vigilancia en el Narita sugieren a los viajeros con destino a países afectados por el virus, que vistan camisas de mangas largas, pantalón largo y repelente para evitar la picada del mosquito *Aedes aegypti*, el transmisor del Zika, el dengue y el chikungunya.

También aconsejan extremar las precauciones a las embarazadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/84167-aeropuerto-japones-examina-a-sus-pasajeros-ante-amenaza-del-zika>



Radio Habana Cuba